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 Öffentliche Sitzung  
 
 
 
 
1. Eröffnung der Sitzung und Feststellung der Beschlussfähigkeit  
 
Der Ortsbürgermeister Günther Kräuter begrüßte die anwesenden Ortschaftsräte und Bürger. Er 
stellte die Beschlussfähigkeit des Ortschaftsrates fest. Es waren alle Ortschaftsräte anwesend. 
Damit war die Beschlussfähigkeit des Ortschaftsrates gegeben. 
 
 
 
2. Bestätigung der Tagesordnung  
 
Der Ortschaftsrat Randau/Calenberge bestätigte die Tagesordnung einstimmig. 
 
 
 
3. Genehmigung der Niederschrift vom 12.03.2015  
 
Der Ortschaftsrat bestätigte die Niederschrift vom 12.03.2015 einstimmig. 
 
 
 
4. Anfragen  
 
Frau Nowack berichtete von einem maroden Giebel am Grundstück Schneppel. Es besteht 
akute Gefahr. Herr Kräuter wird das Ordnungsamt verständigen. 
 
Frau Pellmann erkundigte sich nach dem Vorhaben des Eigentümer des Geländes der 
ehemaligen Stallanlagen in Calenberge dort ein Fahrradhotel zu errichten. 
 
Herr Kräuter berichtete, dass das Vorhaben nicht mehr aktuell ist. Außerdem informierte er 
darüber, dass sich ein Interessent für das Gelände des Randauer Schlosses gemeldet hat. 
Herr Kräuter hatte sich beim Tiefbauamt wegen Rinnensteine für den Ausbau des Festplatzes in 
Calenberge erkundigt. Das Tiefbauamt hat keine Rinnensteine. 
 
Herr Kräuter erhielt von einer Bürgerin die Anfrage, ob ein Nachbar von ihr, gegen ein Fenster 
von ihrem Haus mit Blickrichtung aufs Nachbargrundstück Einsprüche gelten machen kann. 
 
Es wurde geäußert, dass bei einem baurechtlich erforderlichen Grenzabstand des Hauses 
(mindestens 3 Meter) keine Einsprüche geltend gemacht werden können. 
 
 
 
5. Bearbeitungsgegenstände des Ortschaftsrates  
 
 
 
5.1. Information von der letzten Stadtratssitzung  
 
Herr Kräuter berichtete von der letzten Stadtratssitzung zu folgenden Themen: 

1. Schulstandortsituation 
2. Deichbaubeginn in Pechau 2015 
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5.2. Festplatz Calenberge  
 
Herr Gzelka informierte, dass am kommenden Sonnabend ein Arbeitseinsatz der Calenberger 
Bürger zur Pflasterung des Festplatzes erfolgen soll. 
Probleme gibt es noch hinsichtlich zum Auftrag der Elektrofirma zum Elektroanschluss und zum 
Regenwasserschacht. 
Am 09.05.2015 soll um 17 Uhr die Einweihung des Festplatzes erfolgen. 
 
 
 
5.3. Auswertung Osterfeuer  
 
Die Osterfeuer in Randau und Calenberge sind gut gelaufen. Der neue Standort des 
Osterfeuers in Randau soll für die Zukunft beibehalten bleiben. 
 
 
 
5.4. Ortsbegehung 2015  
 
Der Ortschaftsrat Randau/Calebge legte für den 09.05.2015 um 9 Uhr eine Ortsbegehung fest. 
 
 
 
6. Bürgerfragestunde  
 
Herr Bierschenk erkundigte sich zum Hochwasser. 
 
Herr Kräuter antwortete, dass er zu diesem Thema mit Herrn Bischoff von der SPD sprechen 
wird. 
 
Weiterhin erkundigte sich Herr Bierschenk nach der Bestuhlung der Bürgerhäuser in Randau 
und Calenberge. 
 
Frau Nowack erklärte, dass sie Kontakt zu Anbietern von günstigen Bezugsstoffen für die 
Bestuhlung in Randau hat. 
 
Herr Kräuter sagte, dass ein Randauer Bürger das Beziehen der Stühle übernehmen würde. 
 
Herr Bierschenk erkundigte sich nach dem Siel im Bereich Calenberge, dass ehemals durch 
den Umflutdeich geführt haben soll. 
 
Herr Kräuter antwortete, dass nach Auskunft des LHW nie ein Siel in diesem Bereich vorhanden 
war. Eine Prüfung hinsichtlich eines Sielneubaus im betreffenden Bereich soll im Zuge des 
Deichausbaus geprüft werden. 
 
Herr Bierschenk erkundigte  sich nach den Gallerieaufhängern für das Bürgerhaus Randau. 
 
Herr Kräuter informierte, dass das KGM neue Aufhängungen nicht finanzieren kann. Sie prüfen 
aber, gebrauchte Gallerieleisten zu bekommen. 
 
Des Weiteren erkundigte sich Herr Bierschenk nach der Aufstellung der Bänke. 
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Herr Kräuter äußerte daraufhin, dass die Bänke demnächst aufgestellt werden. Man warte nur 
noch auf die Betonteile, um die Bänke festschrauben zu können. Hierbei wird die Ortschaft von 
der Stadt Magdeburg unterstützt. 
 
Weiterhin erkundigte sich Herr Bierschenk nach der Bushaltestelle. 
 
Herr Kräuter äußerte dazu, dass in einer Eigenleistung die Bushaltestelle gesäubert und 
gestrichen werden soll. 
 
Herr Bierschenk fragte nach dem Stand zur Aufstellung der Informationskästen und den 
Kartenmaterial dazu. 
 
Herr Kräuter antwortete, dass eine Nachfrage dazu durchgeführt wird. 
 
Herr Perlberg wies darauf hin, dass der Parkplatz vor dem Grundstück Egerland in Calenberge 
bei Regen überflutet ist. Dafür müßte eine Entwässerung installiert werden, die das 
Regenwasser versickern lässt. 
 
Herr Hesse beanstandete die Parksituation in Calenberge. Einige Autos stehen dort auf den 
gepflegten Grünflächen. 
 
Herr Kräuter äußerte dazu, dass es ähnliche Probleme auch in Randau gäbe. 
 
 
 
7. Verschiedenes  
 
Herr Kräuter informierte den Ortschaftsrat über einen Brief von 25 Kindern. Die Kinder fragten in 
diesem Brief nach, ob die Möglichkeit besteht, die Busfahrzeiten so zu ändern, dass der Bus 
halbstündlich zwischen Randau und Magdeburg fährt. Herr Kräuter leitete den Brief an den 
Oberbürgermeister der Landeshauptstadt Magdeburg weiter. Dieser wird den Brief der Kinder 
beantworten. 
 
Herr Bierschenk informierte, dass der Randauer Chor in diesem Jahr seinen 5. Geburtstag feiert 
und dazu im Oktober in der Randauer Kirche ein Konzert gibt. 
 
Der Ortsbürgermeister schloss die Sitzung um 19.47 Uhr. 
 
 
 

 

Die Niederschrift erhält ihre endgültige Fassung mit Bestätigung in der darauffolgenden Sitzung. 
 
 
 
 
 
Günther Kräuter Gerald Schneckenhaus   
Vorsitzende/r Schriftführer/in 
 
 


